

Sociedades clave



Para impulsar este proyecto **consideramos imprescindible establecer alianzas con las instituciones públicas de Gijón y Oviedo**. Además consideramos importante hacer entender tanto al ciudadano como a los involucrados en este proyecto que nuestra plataforma es segura y eficaz.

Además del acuerdo de colaboración con las instituciones públicas, también **tenemos como prioridad la asociación con farmacias que se integren en nuestra infraestructura** para la oferta de medicamentos y su traslado rápido a los domicilios de los clientes a través de nuestros repartidores. Esto será posible **gracias al gran atractivo de negocio para las farmacias, entrando en un potencial mercado de demanda** de medicamentos tan amplio como lo es el sector público de sanidad.

También estableceremos alianzas con **empresas dedicadas a la construcción de bases de datos y aplicaciones**. Les trasladaremos la necesidad de desarrollar una **aplicación sencilla, intuitiva, segura y eficaz**; conectada a una base de datos consolidada que será el centro del proyecto. Todo esto con la vinculación necesaria a la base de datos ya existente en los centros de salud, que pueda coordinar los datos tanto en una dirección como en otra.